
Einwohneranfrage EWA-16/22 zur Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Cottbus/Chóśebuz am 30.03.2022 
 
Übertragung Ausschüsse 
 
eingereicht am 08.03.2022 
 
Anfragesteller: Herr Stephan Wagner   
   
Fragen: 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich musste zur Kenntnis nehmen, dass verschiedene Ausschüsse nur teilweise 
online übertragen werden, der Jugendhilfeausschuss nie! 
 
- Warum gibt es immer wieder keine Übertragung der Ausschüsse? 
 
- Warum wird der Jugendhilfeausschuss nie übertragen, wo doch da das meiste Geld 
aus dem städtischen Haushalt ausgegeben wird? 
 
- Kann es sein, dass die Bürger nicht wissen sollen oder dürfen, für was und wie viel 
Geld im Jugendhilfeausschuss ausgegeben wird bzw. werden dort Sachen 
ausgehandelt, die einem Öffentlichen Interesse nicht dulden? 
 
Freundlichst 
 
Wagner, Stephan  
  
 


